
最新校务会会议纪要要公开吗 校务委员
会会议纪要(汇总5篇)

在日常的学习、工作、生活中，肯定对各类范文都很熟悉吧。
写范文的时候需要注意什么呢？有哪些格式需要注意呢？以
下是小编为大家收集的优秀范文，欢迎大家分享阅读。

校务会会议纪要要公开吗篇一

2015年3月8日晚，临沭县高考补习学校在校领导杨大国的主
持下于学校小会议室召开了2015-2015学年度下学期第二次校
务委员会议。参加会议的有张立东、邢连绍、李守明、龚加
会等学校领导及各系统、各处室主要负责同志。

会上，与会人员一起认真学习了政治理论学习材料，听取了
有关处室的上两周工作汇报，简要总结了上两周的学校工作
完成情况，安排部署了学校下两周的工作重点，并对开学以
来的教学情况进行了专项调研。现将会议内容纪要如下。

一、学习校务委员会议学习材料

会上，学校领导邢连绍带领与会人员学习了校务委员会学习
材料《从政九要》、《谦和大气：领导干部的一种人格魅力》
和《崇高与和谐》三篇文章。

会议认为，从政要做到九要：一要像圆规，找准立足点，圆
满完成自己肩负的使命。领导干部要完成自己肩负的使命，
必须坚定立场，摆好位置，站稳脚跟。二要像直尺，公正无
私，认真执纪执法，不徇私情。三要像火车，没有越轨行为，
直驶目的地。四要像太阳，眼睛向下，给人以温暖。在构建
和谐社会的今天，更多地讲关爱、给予和奉献，这样才能凝
聚人心，最大限度地调动人的积极性。五要像大地，忍辱负



重，让高山脱颖而出。作为一个领导干部，应该有这样的胸
怀和气度，造成人才脱颖而出的机制，这是一个地方、一个
单位事业兴旺发达的标志。六要像小溪，不畏艰难，坚定地
走自己的路。七要像竹子，每前进一步，都要做一次小结。
善于总结是马克思主义所要求的，是领导干部的重要素质。
要用总结促提高，用总结求进步，用总结谋发展。八要像绿
叶，朴实无华，乐于做花的陪衬。有时要勇当主角，更多的
时候要甘当配角。九要像蜡烛，不惜燃烧自己，照亮别人。
作为党的领导干部要注重理想、精神的力量，会彰显更大的
社会效果，具有更大的示范意义。

会议指出，作为领导干部，为政做人要学会谦和大气，遇事
胸襟博大，诚恳待人，厚德容人，用谦和凝聚人心、整合力
量、营造氛围、推动发展。谦和是一种力量。心存谦和，人
自相敬。学会谦和，就要在历史长河中观照自己，在人生万
象中找到自己，在磨砺锻造中提升自己。只有这样，思想才
有深度，生活才有风度，人生才有高度。谦和是清醒。为政
做人，一定要学会工作上知不足、事业上不知足、生活上常
知足，勤修内涵，清正清白，平和对人，平常人世，平静处
变，做到不狂、不傲、不骄。谦和是善良。要心存善念、口
进善言、身行善事，凡事应学会换位思考，大气谦让，做到
得饶人处且饶人、能容人处且容人。谦和是坚强。人生有高
峰亦有低谷，有辉煌也有暗淡。谦和不是怯弱而是坚韧，不
是自满而是精进。谦和是一种修为。需要终身的修炼。要学会
“净”，要善于调节，进德修行，对“位”平静，正确对待
升迁去留，坦然接受组织挑选：对“名”平常，决不为名所
累，追求名节不苛求名利。要学会“敬”，高远敬一，至诚
如神。对权要敬畏，有权必有责、有责必问责。只有这样，
才能有高境界、高情操、高素质。

会议认为，作为领导干部，我们要学习崇高、弘扬崇高，用
崇高规范自己、指导行动。中华民族是崇尚崇高、践行崇高
的民族。古往今来多少先贤志士用自身的行动解释了这一中
华民族特有的精神。这种伟大的民族精神，被中国共产党人



升华到了一个新的高度。中国共产党以实现共产主义为最高
纲领，以“全心全意为人民服务”为崇高宗旨，带领中国人
民冲锋陷阵，舍生忘死，涌现出无数革命先烈和英雄模范，
纵观中国共产党的历史，就是一部实践崇高、走向崇高的历
史。在构建社会主义和谐社会的过程中的今天，我们更需要
崇高。一个国家的前途，取决于这个国家国民品格的高下。
走向崇高，就是走向真、善、美，就是走向正气、锐气、朝
气、和气。作为领导干部，走向崇高，就是要勤政廉政、公
道正派、励精图治、造福于民；作为人民大众，走向崇高，
就是要爱国敬业、积极向上、诚信友爱、弘扬正气。人人走
向崇高，社会必定和谐；人人拥有崇高，国家必定兴盛!

二、各处室、级部负责人简要汇报了上两周工作，并汇报了
下两周的工作计划要点

1、办公室（赵学军、刘欣）：上两周在办公室的组织协调下，
教务政教总务各部门齐心协力，相互配合，各司其职，各负
其责，完成了开学典礼暨迎高考百天动员大会。迎接了县教
育局的开学检查工作。编辑出版了《补校信息》，及时报道
宣传了学校的有关信息，如高三贤内助会议、学习感动中
国“十大人物”、市教科研中心领导的调研工作。下两周将
召开全体办公室工作人员会议，规范办公室值班制度；协调
配合有关部门做好春季疾病的预防工作；加强对门卫值班的
检查力度，加强学生出入校门的检查力度；做好“两会”期
间的信息报送工作；更换宣传栏的内容；印发等工作。

2、教务处（鲁广智、杨进龙）：上两周做好了集备调研、周
研讨课、示范课的常规管理工作，加强了艺体学生的稳定及
管理工作，迎接了县教学专项视导，并召开备课组长会议，
落实视导反馈，布置迎一练工作和安排二轮复习计划，组织
了周三教师业务学习，迎接一标一纲一题考试，编辑出版了
新一期的《学与教》和《六月风》。下两周将进一步做好、
做细、做实常规管理工作，全力迎接一练考试，做好考务工
作；在一练后及时进行一次学情调查，以便发现教情、学情



等方面的`问题，及时整改；及时进行试卷讲评和成绩分析，
为二轮复习提供准确数据；安排备课组制定好二轮复习计划
并落实到位；做好有效教学月的启动与管理.；印刷、下发各
学科二轮复习学法指导；出版新的一期《六月风》。

3、政教处（王兴自、郝梅）：上两周整理了国旗下的演讲，
印发了《中小学教师职业道德规范》和师德学习材料《宽容
的样子》，对各班的班务日志进行了检查，同时布置了师德
学习心得体会。筹办庆三八系列活动，召开座谈会，举办跳
绳等健身活动。下两周将积极开展宿舍文明月活动，安排专
人负责“我是女生”展室的收集工作；做好上学期《国旗下
的演讲》的印刷工作；从下周开始，按照修改后的新条例施
行班级量化评估；进一步实施“订单式”服务。

4、总务处（龚加会）：上两周规划校园绿化，修剪并移栽了
部分树木，购买了部分物品，维修了部分教学设施，按时召
开后勤周前会，并计算办理了医疗保险。下两周将对校园的
部分树木进行移栽并重新规划校园绿化方案；配合有关科室，
积极做好一练考试的后勤服务工作；对各教室、宿舍用电再
进行一次安全检查，保障用电安全；协同有关科室，清查核
对棕垫子发放情况，确实让物品物尽其用，做到不浪费；及
时巡查教学楼各层厕所，发现问题迅速解决，保障使用；及
时维修各楼的破损木门，让师生放心使用；核算医疗保险费
用；自查各处、各类校产，做好薪级工资调整工作。

5、一级部（鲁广智）：上两周召开班主任例会，迎接开学典
礼和迎高考百天动员大会，并做好后续工作，提高会议的效
益，准备班级二轮复习学法指导和交流会，班主任对学生分
类谈话，一练前严管周活动、抓好学习常规，召开了迎一练
学习规范主题班会。下两周将做好迎接一练工作，及时召开
班主任例会，做好一练后的学生管理，做好一练成绩分析，
做好班级学生总结和分析，做好二轮复习计划，及时进行班
级优秀试卷的展评，召开班级会商会。



7、三级部（杨进龙）：上两周召开了班主任例会，强调学习、
安全、纪律等方面的工作。进一步统一美术生思想，稳定美
术生心态，强化美术生纪律。营造班级文化氛围，召开了迎
一练规范化主题班会。下两周将组织学生参加一练并进行成
绩分析和召开班级会商会。及时召开一练后的主题班会，调
整好学生心态。召开美术生会，进一步强调纪律、学习、安
全，签订责任状。及时进行一练后美术生的收费工作。

三、学校领导杨大国对领导包组情况，进行了教学专项调研

会上，各包组领导对开学以来包组情况、集备听课等方面进
行了工作汇报。

张立东在汇报时指出，高三复习所剩时间不多，不应再过多
的讲课，应提高课堂效率，做到精讲精练，控制好学生的作
业量；并把晚自习最后一节课交给学生，让学生自由支配，
及时复习巩固当天老师讲的重难点问题，以达到当天的问题
当天清。邢连绍认为，前一阶段，制定并实施了一轮复习计
划，及时有效地进行了一轮备考；并对学生答卷进行了规范
化训练，确保该得的分不失；一练后迅速开展有效课堂教学
月活动，以提高课堂教学效果；同时基本能力的备考很重要，
基本能力教师应加强对基本能力命题的研究。李守明指出，
在推门听课时，发现有些老师讲的过多，留给学生巩固、交
流的时间太少；艺体班教室学生考完专业后，学习积极性不
高，应召开艺体生会议，纠正这一错误思想；关于年后的学
费问题，班主任的思想工作要跟上，应向学生讲明白。赵学
军认为，教学上，老师要精心选题，要理论联系实际，要联
系热点问题，注意讲课的针对性；现阶段，老师们一定要考
虑好一二轮的衔接问题，早作准备、早打算；要搞好互听互
评，多向老教师、优秀教师学习，以此来提高自己的业务水
平。鲁广智认为，由于一练后时间所剩不多，为合理利用时
间，调整了课程表；一练成绩出来后，要做好一练成绩的使
用；很多学生都有一轮定局论，应对这些学生加以引导，要
广泛搜集外地试题。王兴自认为，要对选修教材做大胆的取



舍；制定好美术班的历史复习计划和复习思路，抓考纲，讲
疑点、重点、难点，要提高施教水平。郝梅认为，年前的期
末考试，学生成绩不错，教师感觉迎一练心理压力大；开完
开学典礼暨迎高考百天动员大会后，师生双方的干劲高涨起
来，胜利的信心剧增，进一步精讲精练；一练后，应加强完
善讲评课的模式，以提高讲评的效果。杨进龙提出，今后召
开美术生会议，进一步强调纪律学习，通过集备和听课，统
一思想，制定计划，确定复习思路。

学校领导杨大国在调度处室、级部双周工作时指出，作为学
校工作的重中之重，教干教师要进一步增强以教学为中心的
意识，教书育人是相辅相成、辩证统一的，只讲教书，不讲
育人是片面的，是没有方向的，也不符合素质教育的要求，
只讲育人，不讲教书也是片面的，是误人子弟的。学校全体
教职员工一定要服从服务于这一中心，特别是值二轮到来之
际，一定要进一步增强教学的专题意识、质量意识。同时教
干教师的责任心要进一步增强，作为教干教师，一定要及时
发现问题、反映问题、记录问题、解决问题。例如有的值班
人员未按时到岗值班，有的办公室热水器、微机下班后没有
及时关上。对于听评课，杨局长指出，教师之间应该常听课，
多交流，互相学习，取长补短，教干教师要大胆评课，创新
评课模式，既要指出优点，更要看到存在的问题，以便打造
高效课堂，提高教学质量。

对于上两周的工作，杨大国进行了总结。他指出，学校筹备
并召开了新学期开学典礼暨迎高考100天动员大会，会议的成
功召开，鼓舞了学生的干劲，增强了学生的信心，学生的学
习积极性、主动性明显增强。出版了新一期的《补校信息》，
对外有效宣传介绍了学校的工作。及时召开了贤内助会，取
得了老师家属的支持，让前勤教师无后顾之忧，一心扑在教
学工作上。迎接了县教育局教学视导，组织教师参加了“一
标一纲一题”考试；整理印刷《国旗下的演讲》；进行了
庆“三八”系列活动；实施了美化绿化校园活动。



对于下两周的工作，杨大国指出：办公室要切实做好“两
会”期间的安全及信息报送工作；及时更换宣传栏的内容。
要全力以赴迎接一练考试，及时进行试卷讲评和成绩分析，
为二轮复习提供准确数据；及时召开成绩分析会，班级会商
会，部分学生家长会；教师个人、班主任、备课组要总结一
练的经验，做好总结；安排备课组制定好二轮复习计划并落
实到位。做好政教方面的常规工作。加强总务管理，为教学
提供有力保障。对各教室、宿舍用电再进行一次安全检查，
保障用电安全。要切实加强级部管理，全面提高教育教学质
量。

同时，杨大国同志对下一步的学校工作，提出以下几点要求：

1、建立日常工作督查制度。制定督察方案，成立督察机构，
建立通报制，与教师的考核挂钩，对学校每天的环境卫生、
上课、坐班、车辆的停放、安全等进行全方位检查。对早操、
教干出勤、班主任出勤、坐班、午休、课间操、晚自习情
况(班主任到位)、晚寝检查、教干教师、班主任到岗情况等
进行督察并进行通报。

2、加强教学常规的精细化管理。要把各项计划落实到实处，
严格教学常规管理，坚持细节决定成败的理念，加强教学过
程的监督和调控。要认真抓细节、抓过程、抓落实。把落实
教学常规提高到衡量教干教师的责任心和师德高度上来认识。

工  作  要  点

（3月9日---3月22日）

办公室（赵学军 刘  欣）

1、召开全体办公室工作人员会议，规范值班制度

2、协调有关部门做好春季疾病预防工作



3、加强门卫管理，加强学生出入校门管理

4、做好“两会”期间的信息报送工作

5、更换宣传栏  

6、印发本学期第二次校务委员会纪要 

教务处（鲁广智 杨进龙）

1、迎接一练考试，做好学情调查，并进行成绩分析及试卷讲
评

2、安排备课组做好一练的总结与分析及二轮复习计划

3、二轮复习课程表的调整

4、印刷下发各个学科二轮复习学法指导

5、出版新的一期《六月风》

6、做好有效教学月的启动与管理，做好名生培养工作

政教处（王兴自 郝梅）

1 、开展宿舍文明月活动。

2、做好“我是女生”展室的收集工作

3、做好《国旗下的演讲》印刷工作

4、班级量化评估后的新办法施行修改

5、实施“订单式”服务    



总务处（龚家会）

1、对校园树木进行移栽，

2、做好一练考试后勤服务工作

3、对各教室、宿舍用电安全检查

4、清查核对棕垫子发放情况

5、做好春季食品采购检查工作

6、及时巡查教学楼各层厕所，做到节约用水，保障使用

7、维修各楼的木门

8、核算医疗保险费用，自查各处、各类校产，做好薪级工资
调整工作

一级部（鲁广智）

1、做好迎接一练工作及成绩分析，做好二轮复习计划

2、召开班主任例会，召开班级会商会。

3、做好班级优秀试卷的展评，做好学生的分类谈话

二级部（王兴自）

1、做好一练的各项工作。

2、各科做好试卷的讲评工作

3、召开班主任会，召开部分家长会，同重点生谈话



三级部（杨进龙）

1、一练后成绩分析及班级会商会。

2、一练后的主题班会，调整学生心态。

3、召开美术生会，签订责任状。

4、做好一练后美术生的收费工作。

校务会会议纪要要公开吗篇二

主持:

出席人员:全体家长委员会成员

校长:今天的家长学校活动分班活动时，要求各班有2-3位家
长谈谈“育子经验”，希望给各位家长一点启发。

家长:希望学校开展各类活动、提供各种实践机会让更多的学
生能参加并得到锻炼。希望老师推荐一些书籍，家长很愿意
在家督促孩子阅读。

希望学校为毕业班举办初高中衔接班，在申报中学填报志愿
时希望得到老师的建议。有家长反映一些孩子在课外上电脑
房打游戏，希望老师加强这方面的教育。

家长学校活动记录:

活动时间:

活动地点:会议室

参加人员:全体委员



活动主持:

一、总结上一期家长学校工作情况

二、宣布上学期优秀学员名单

xxxx

三、请委员谈谈希望家长学校进行哪方面的讲座

委员们认为现在国家出台了不少有关青少年及残疾人的法律
法规，平时也听说过，但了解不全面，希望家长学校能够做
这方面的讲座。再有委员们反映，自己对孩子的智残情况不
甚了解，不明白智残情况与孩子的学习有什么关系，如何帮
助孩子进步，希望家长学校提供这方面的帮助。

校务会会议纪要要公开吗篇三

校务信息公开是继厂务公开、政务公开之后,将民主政治建设
延伸到教育领域的又一重要举措。下文是校务信息公开会议
纪要，欢迎阅读!

主持:倪立新

出席人员:

校长:一年级学生刚刚入学，想听听家长对老师教学、学校工
作的意见和建议。

家长:一年级学生刚刚入学，想听听

家长:听了几位老师的课，受到很大的启发，老师工作很负责，
对学生循循善诱，老师上课形式新颖，比较生动，很适合一
年级年龄特点。(校长答:谢谢各位家长对学校工作的支持，



对学校老师的信任，有了大家的帮助，学校的工作会做得更
加出色。)

希望老师双休日也布置一些作业，并请家长签字。因为有的
孩子在家不自觉，还是比较听老师的话。

一(2)班教室里有一盏灯坏了，希望尽快换掉。

学校为家长着想，在周三课后安排各种蓓蕾班，既让孩子有
所学，又让家长放心。

天还比较热，希望学校保证供应饮水。(校长:因供水量实在
太大，一节体育课下来，一筒水几乎只够一个班级用，加上
卫生、安全方面的考虑，学校准备的几个茶筒尽量供应中午
在校就餐的学生。)

老师上课提问的面要广些，让胆小的、学习较差的学生得到
锻炼。

学校:仓房初中

主持:马清国

出席人员:全体家长委员会成员

校长:今天的家长学校活动分班活动时，要求各班有2-3位家
长谈谈“育子经验”，希望给各位家长一点启发。

家长:希望学校开展各类活动、提供各种实践机会让更多的学
生能参加并得到锻炼。希望老师推荐一些书籍，家长很愿意
在家督促孩子阅读。

希望学校为毕业班举办初高中衔接班，在申报中学填报志愿
时希望得到老师的建议。有家长反映一些孩子在课外上电脑
房打游戏，希望老师加强这方面的教育。



家长学校活动记录:

活动时间:

活动地点:会议室

参加人员:全体委员

活动主持:李生强

一、总结上一期家长学校工作情况

二、宣布上学期优秀学员名单

王文安黄贵耀

三、请委员谈谈希望家长学校进行哪方面的讲座

委员们认为现在国家出台了不少有关青少年及残疾人的法律
法规，平时也听说过，但了解不全面，希望家长学校能够做
这方面的讲座。再有委员们反映，自己对孩子的智残情况不
甚了解，不明白智残情况与孩子的学习有什么关系，如何帮
助孩子进步，希望家长学校提供这方面的帮助。

四、张校长代表学校向委员表示感谢，感谢委员们为学校工
作出谋划策，希望家长学校联系，继续为特教事业服务。

时间：20xx年9月16日

主持：

参会人员：校务委员会全体成员

会议主题：通过学校学期计划听取各委员意见



会议记录：

1.宣读《昌乐县中小学校务委员会建设方案》，学习《北寺
小学校务委员会制度(稿)》。

2.对本学期工作作简要概述，各委员对本学期工作提出建议
或意见。

3.部分委员意见摘要：

这学期我们觉得学校在注重教育质量的同时能丰富学生的课
外生活，这样能给学生留下了很深的印象，让学生增强了环
保意识，并且走进社区宣传环保知识。我们觉得这样做是很
有意义的，希望多开展一些这类活动。学校中的教师都很关
心学生，对教学质量抓的狠紧，这是很好的，我们也十分高
兴，非常谢谢学校。同时，我们更希望学校还能关心孩子的
行为习惯的培养，以及身心健康的发展。

学校及时与我们沟通，让我们及时了解学校的活动，我认为
非常好。

校长作最后总结。

校务会会议纪要要公开吗篇四

出席人员:

校长:一年级学生刚刚入学，想听听家长对老师教学、学校工
作的意见和建议。

家长:一年级学生刚刚入学，想听听

家长:听了几位老师的课，受到很大的启发，老师工作很负责，
对学生循循善诱，老师上课形式新颖，比较生动，很适合一



年级年龄特点。(校长答:谢谢各位家长对学校工作的支持，
对学校老师的信任，有了大家的帮助，学校的工作会做得更
加出色。)

希望老师双休日也布置一些作业，并请家长签字。因为有的
孩子在家不自觉，还是比较听老师的话。

一(2)班教室里有一盏灯坏了，希望尽快换掉。

学校为家长着想，在周三课后安排各种蓓蕾班，既让孩子有
所学，又让家长放心。

天还比较热，希望学校保证供应饮水。(校长:因供水量实在
太大，一节体育课下来，一筒水几乎只够一个班级用，加上
卫生、安全方面的考虑，学校准备的几个茶筒尽量供应中午
在校就餐的学生。)

老师上课提问的面要广些，让胆小的、学习较差的学生得到
锻炼。

校务会会议纪要要公开吗篇五

一篇优秀的校务委员会的会议纪要是怎么写的呢?下文是校务
委员会会议纪要，欢迎阅读!

主持:倪立新

出席人员:

校长:一年级学生刚刚入学，想听听家长对老师教学、学校工
作的意见和建议。

家长:一年级学生刚刚入学，想听听



家长:听了几位老师的课，受到很大的启发，老师工作很负责，
对学生循循善诱，老师上课形式新颖，比较生动，很适合一
年级年龄特点。(校长答:谢谢各位家长对学校工作的支持，
对学校老师的信任，有了大家的帮助，学校的工作会做得更
加出色。)

希望老师双休日也布置一些作业，并请家长签字。因为有的
孩子在家不自觉，还是比较听老师的话。

一(2)班教室里有一盏灯坏了，希望尽快换掉。

学校为家长着想，在周三课后安排各种蓓蕾班，既让孩子有
所学，又让家长放心。

天还比较热，希望学校保证供应饮水。(校长:因供水量实在
太大，一节体育课下来，一筒水几乎只够一个班级用，加上
卫生、安全方面的考虑，学校准备的几个茶筒尽量供应中午
在校就餐的学生。)

老师上课提问的面要广些，让胆小的、学习较差的学生得到
锻炼。

时间：20xx年9月16日

主持：

参会人员：校务委员会全体成员

会议主题：通过学校学期计划听取各委员意见

会议记录：

1.宣读《昌乐县中小学校务委员会建设方案》，学习《北寺
小学校务委员会制度(稿)》。



2.对本学期工作作简要概述，各委员对本学期工作提出建议
或意见。

3.部分委员意见摘要：

这学期我们觉得学校在注重教育质量的同时能丰富学生的课
外生活，这样能给学生留下了很深的印象，让学生增强了环
保意识，并且走进社区宣传环保知识。我们觉得这样做是很
有意义的，希望多开展一些这类活动。学校中的教师都很关
心学生，对教学质量抓的狠紧，这是很好的，我们也十分高
兴，非常谢谢学校。同时，我们更希望学校还能关心孩子的
行为习惯的培养，以及身心健康的发展。

学校及时与我们沟通，让我们及时了解学校的活动，我认为
非常好。

校长作最后总结。

学校:仓房初中

主持:

出席人员:全体家长委员会成员

校长:今天的家长学校活动分班活动时，要求各班有2-3位家
长谈谈“育子经验”，希望给各位家长一点启发。

家长:希望学校开展各类活动、提供各种实践机会让更多的学
生能参加并得到锻炼。希望老师推荐一些书籍，家长很愿意
在家督促孩子阅读。

希望学校为毕业班举办初高中衔接班，在申报中学填报志愿
时希望得到老师的建议。有家长反映一些孩子在课外上电脑
房打游戏，希望老师加强这方面的教育。



家长学校活动记录:

活动时间:

活动地点:会议室

参加人员:全体委员

活动主持:

一、总结上一期家长学校工作情况

二、宣布上学期优秀学员名单

xxxx

三、请委员谈谈希望家长学校进行哪方面的讲座

委员们认为现在国家出台了不少有关青少年及残疾人的法律
法规，平时也听说过，但了解不全面，希望家长学校能够做
这方面的讲座。再有委员们反映，自己对孩子的智残情况不
甚了解，不明白智残情况与孩子的学习有什么关系，如何帮
助孩子进步，希望家长学校提供这方面的帮助。

四、张校长代表学校向委员表示感谢，感谢委员们为学校工
作出谋划策，希望家长学校联系，继续为特教事业服务。


